



4 Pièces

141 m²

Réf. 85554479

715 000 €

St Martin

Maison à vendre (97150)

**résidences
immobilier**

OCEANO

CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

résidences immobilier

- en exclusivité - votre agence oceano-christie's real estate vous propose à la vente cette grande villa de 141 m2 habitable (carrez) avec piscine et jardin; idéalement situé à la baie orientale à 2 min à pied de la plage. Vous apprécierez le confort des grands espaces qu'offre ce bien, composé comme suit :- au premier niveau : une entrée ouvrant sur une très grande pièce de vie d'environ 70 m2 comprenant une cuisine américaine, une salle à manger, un coin bureau, un espace de rangement fermé sous escaliers, un wc, et un salon avec baies vitrées.- au second niveau : un couloir desservant 3 ...

- exclusive listing -your agency, oceano-christie's real estate, is pleased to offer for sale this spacious 141 sqmt villa with a private pool and a lush garden. Perfectly located in the sought-after orient bay area, this property is just a 2-minute walk from the beach, offering an exceptional lifestyle in a prime location. You'll appreciate the comfort of the generous spaces this property offers, which are composed as follows:- first floor:a welcoming entrance opens onto a large living area of approximately 70 m² (sqmt) , which includes an open-plan kitchen, a dining room, a study nook, a ...

OCEANO CHRISTIE'S

31 Avenue des Plages Plaza Orient Bay 97150 SAINT-MARTIN - 97150 S

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

